

令和3年12月23日(木) 第17号

学校だより



# おりひがっこ



北九州市立折尾東小学校

校長 上村 ゆかり

2学期も無事終わりました  
声援ありがとうございました

長い2学期も無事に終わりました。今学期もコロナ防止の取組を継続しながらの日々でした。制限のある中での活動でしたが、「できることは精いっぱいやっていこう」を合言葉に、子どもたちと全職員で、アイデアを出し合ってがんばることができました。保護者の皆様のあたたかいご支援のおかげです。感謝申し上げます。

## 家族で大掃除を

冬休みは、自分の机の上や持ち物を片付けたり、整理したりすることで、気持ちのよい新年を迎えることができます。また、家族の一員としての役割をもつことで、「役に立っている」という喜びを感じることもできます。褒めていただけるとさらに、自己肯定感もあがってきます。そんなすてきな時間をすごしてほしいものですね。

## 1. よい年をおむかえください

年の初めに家族みんなで目標を立ててみましょう。新しい年を迎え、今年はこんなことをがんばっていこうと考えることはとても大切なことです。目標を立てて、それに向かってがんばっていくために取り組むことを考えてみます。子どもたちがやってみようと考え、家族の方が励ましてくださることで、成長していくことができると思います。

2022年も  
よろしくお祈りします



やさしく・かしこく・たくましく

## 1月行事

曜日	行事
11(火)	始業式 安全点検
12(水)	給食開始
13(木)	委員会活動
14(金)	北九州市学力・学習状況調査4・5年 CRT検査(1・2・3年)
20(木)	クラブ活動
24(月)	給食週間
26(水)	新1年生入学説明会
12月	ひまわり学習塾 12日(水) 13日(木) 19日(水) 20日(木) 26日(水)

## 2. 冬休みの注意

### ① ゲームでのトラブル

友だちとのオンラインゲームで夢中になり、相手を傷つけてしまう言動をしてしまったり、時間を忘れてしまうほどのめりこんだりしていることがあります。ご家庭でルールをしっかりと作って守っていきましょう。

### ② 携帯・スマホでのトラブル

小学生でも携帯やスマホを持っている子が増えています。メールのやりとりの中で、相手を傷つける内容を書き込んだりしていることもあるようです。「相手が目の前にいたら」と考えてから、見直してから送信するようにしましょう。

### ③ ネットトラブルについて

「ネットで知らない人と繋がらない。知らない相手を信じない・個人情報を送信しない。画像を送らない。」もう一度確認してください。